
 

 

 
 
 

   原宿外苑大根 不作 
 

２年生が９月からスタートした「原宿外苑大根」。 今夏、記録的猛暑（残暑）

が続き・・・深刻な生育不良に直面。 

その後は、急に気温が下がり、大根が成長する生育適温 20℃前後の時期が極

端に少ない状況でした。 12 月に入り、本格的に気温が下がり、生育が完全に止

まり・・・現在、葉が枯れてきています。 特に、関東地方で同じような状況が

あるようです。 

    下野新聞より https://www.shimotsuke.co.jp/articles/-/796005?relatedarticle  

 水やり等の作業を頑張っていた人も・・・農業、自然を相手にする作業の難しく、厳しい現

実です。 今年は、大根を各家庭に持ち帰ることは厳しい状況です。  

かろうじて、花壇で育成している原宿外苑大根が（数本です

が・・・昨年の１／３です）収穫できそうですので給食の食材にし

ていきたいと考えています。 
 

  このリベンジとして、次年度３年生になった５月から、以下の新プロジェクトを展開する

準備しています。 
 

原宿外苑「干芋」プロジェクト 
 

５月に「サツマイモ」の苗を植えて（学校で準備します）、学校の花壇等敷地を有効活用し

て、栽培に取組みます。 10 月には収穫。  

その後、「株式会社 壮関 https://sokan.jp/」と Collaboration して、原宿外苑産のサツマイ

モを干芋に加工していただき、原宿外苑産「干芋」として製品化しよう！というプロジェクト

です。本格的な製品化を考えており、パッケージデザイン等にも取り組みたいと考えていま

す！ 

 

株式会社 壮関 干芋のサイト 

https://sokan.jp/item_genre/hoshiimo/  

 

 

最近の花壇 
 

 

 

 

 

 

 

 
ＰＴＡ緑化チームで植えたチューリップ球根が芽を出してきています。 

今年は「種まき」をしていない、ネモフィラが出芽。（昨年の種が残っていたようです。） 

校長室だより     うんとこしょ       第９７号  令和６年１月１１日  

どっこいしょ   渋谷区立原宿外苑中学校長 駒 崎 彰 一 
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